
ED
IZ

IO
N

E 
S

P
EC

IA
LE



Pokémon Millennium si evolve! 
Come avete visto la nostra 
piattaforma ha cambiato veste, 
rinnovandosi, e noi non potevamo 
essere da meno! 
 
Si tratta della dodicesima versione 
del giornalino, quindi è anche il 
suo anniversario e per l’occasione 
abbiamo provato a realizzare due 
file particolari, uno stampabile e 
uno digitale per festeggiare e 
innovarci insieme!
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DUZIONE
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Questo mese è stata scelta la fusione proposta 
di evilespeon: Typhlosio+Wooper! 
 
Ecco a voi Typhlooper:

“L’espressione sul suo volto non cambia mai ed 
è difficile capire cosa pensa. Secerne una 
mucosa tossica dal collo e la utilizza per 
accecare i suoi bersagli. Nonostante l’apparenza, 
è molto violento e farà del male a chiunque non 
proporrà fusioni per la fusione del prossimo 
mese.” 
 
Questo mese ho ricevuto solo due proposte per 
la fusion, questa volta fate di meglio se non 
volete che Typhlooper bussi alla vostra porta. 
 

Tap per zoomare



AMORE E MODERAZIONE: 
Non stanno mai fermi!

I moderatori hanno un sacco di storielle e intrighi 
amorosi, sembra quasi che si nutrono di amore. 
Qui abbiamo Porygon-Z che conquista il cuore 
di Goldink (Che sia anche ricambiato questo 
sentimento?), e afferma di avere l’esclusiva 
proprietà di Lord_Empoleon. Tutto questo 
amore non si trova nemmeno nella palestra di 
Chiara. 
 

SUCCEDE IN SHOUT: 
La setta di Wooper?

Durante la nostra classica ronda in cerca di 
gossip, abbiamo notato questa catena molto 
sospetta in shout. Che sia la prova dell’esistenza 
di una setta segreta dove viene venerato 
Wooper Beta? Lo scopriremo presto… 

UWUCS STRIKES BACK: 
Il Casanova di PM 

Ebbene si, il nostro caro Uwucs ha colpito 
ancora, ma sembra che questa volta ci siano 
succose novità! 
 
Abbiamo notato le classiche ship che legano 
Uwucs con ogni singolo utente del forum, e 
ormai noi della redazione non riusciamo più a 
tenere il conto di tutto, ma abbiamo uno scoop 
inedito e molto gossipposo tra tutti: 

Che sia la prova di un nuovo amore canonico e 
finalmente serio? Chi può dirlo… 

NOTIZIA SHOCK 
Una soffiata anonima!

Ci è arrivata in redazione una soffiata anonima  
riguardo una relazione segreta! 
Secondo la fonte, una figura ghiotta di  
crocchette di pollo…, c’è un intrigo all’interno  
della moderazione di PM: “Chinotto e  
Ackerman stanno nascondendo una relazione  
sotto gli occhi di tutti”. 
 
Verità o finzione, la redazione ha già  
ingaggiato un investigatore per scoprirlo…



Avete delle curiosità o delle domande scomode 
per lo Staff? Questa rubrica è il posto giusto per 
farlo! 
 
Scrivete in questa discussione o via Messaggio 
Privato a Tapu_Koko specificando se volete 
rimanere anonimi. 
 
Dal prossimo numero riporteremo qui le vostre 
domande! 

Una nuova rubrica creata per tutti i curiosi!



Per le interviste di questo mese allo staff 
andiamo a sentire cosa hanno da raccontarci i 
Supervisor dei nostri canali Discord e 
Telegram: Marix e Danox! 
 

Ciao ragazzi! Parlateci un po’ di voi! 
come e quando avete conosciuto PM 
(e i Pokémon) e cosa vi ha spinto a 
entrare a far parte di questo mondo?

Daniele 
Ho conosciuto Millennium grazie a Youtube nel 
2015. Piano piano mi sono appassionato 
sempre di più alla piattaforma ed ho iniziato a 
seguirla anche altrove. Dopo un po’ di tempo ho 
letto dei provini per il Team Social, ma ho 
pensato di non avere tempo. Poi un mio amico 
mi ha spinto a mandare la candidatura ed 
eccomi nello staff di Millennium e, sorpresona, 
mi han preso, non lo avrei mai detto.

Marcello 
Beh,la mia storia con pm nasce tra le pagine del 
forum con un account oramai dimenticato in una 
non molto precisata domenica estiva, ero venuto 
a conoscenza della community per vie traverse, 
tramite losche amicizie che passavano le 
giornate a scandagliare i meandri di forumfree 
alla ricerca di chissà quali tesori quando la 
maggior parte del mondo ancora stava 
scoprendo l’uso del bluetooth. 
 
Ma non sono mai stato tipo da forum e 
l’adolescenza chiamava, e io dovevo rispondere, 
abbandonando un po’ quelle che erano le mie 
passioni. 
 
Per fortuna una volta giunto all’università, che 
avrei lasciato da lì a poco per esigenze varie, ho 
riscoperto i Pokémon in maniera vera, grazie a 
persone che erano ancora forse un po’ bambine 
dentro, ma che riuscivano a guardare tutto con 
occhi pieni di stupore e meraviglia, riportandomi 
a quando ero bambino e si aspettavano le 
pizzate di fine anno per ammazzarsi di lotte 
fatte con il cavo dell’amico; rigorosamente a 
colpi di Rayquaza con volo. 
 
Ho quindi approcciato timidamente di nuovo 
PM, anche se sotto nuove vesti oramai, fino a 
quando non é stato aperto il canale Discord e ho 
fatto domanda di entrare in moderazione. Cosa 
che posso dire ha seriamente cambiato la mia 
vita, più di quanto avrei mai immaginato. 

Di cosa vi occupate dietro le quinte di PM? 

Daniele 
Mi occupo principalmente di gestire canale e 
gruppo Telegram, ma sono anche nel Team 
Twitch come moderatore delle live del canale 
di Millennium.

Marcello 
Mi occupo della coordinazione delle attività di 
moderazione, della gestione e creazione delle 
iniziative e della comunicazione con gli altri 
supervisori dei social e del forum perché il tutto 
possa funzionare in armonia. Ogni tanto però, 
quando qualche utente alza troppo la cresta mi 
piace tornare nei panni da moderatore e 
droppare il banhammer come ai vecchi tempi. 

Il vostro ricordi più bello legato a PM?

Daniele 
Quando ho incontrato altri membri di Millennium 
a Roma. Definitivamente il momento più 
divertente, da quando sono nello staff, legato a 
Millennium. Ho conosciuto moltissime persone 
con cui ho continuato a parlare in seguito

Marcello 
Mi occupo della coordinazione delle attività di 
moderazione, della gestione e creazione delle 
iniziative e della comunicazione con gli altri 
supervisori dei social e del forum perché il tutto 
possa funzionare in armonia. Ogni tanto però, 
quando qualche utente alza troppo la cresta mi 
piace tornare nei panni da moderatore e 
droppare il banhammer come ai vecchi tempi. 

Come avviene il lavoro di gestione 
delle vostre piattaforme? 

Daniele 
Semplicemente c’è un team dietro a Telegram 
che si occupa di moderare il gruppo, ogni dubbio 
viene chiarito in dei gruppi appositi dello staff, 
anche se ci sono delle direttive fisse che tutti 
dobbiamo seguire, come le linee guida. 

Marcello 
Avviene principalmente sulla mia piattaforma 
Discord, sotto forma di dialogo costante con 
utenti e i miei ragazzi come mi piace chiamare il 
piccolo gruppo di Moderatori del server. Per il 
resto cerco di districarmi tra le mille chat e 
bacheche per rimanere al passo con tutte le 
iniziative del portale e i vari annunci da 
coordinare sui vari canali. 

Cosa vi aspettate dal futuro di PM?

Daniele 
Spero in una crescita ancora maggiore della 
piattaforma. E spero si ricominci a partecipare a 
degli eventi perché non essendosi potuti fare 
eventi a causa della pandemia non ho 
conosciuto molto il clima delle fiere, 
cosa che per me è essenziale dopo 
aver provato quella a Roma. 

Marcello 
Mi aspetto che cresca ovviamente, ma che in 
questa espansione riesca ad avvicinare le 
persone. É sempre stata una seconda famiglia 
per me, e vorrei che non solo tutti possano 
entrarne in contatto ma che si possano sentire a 
casa come é stato per me. 

Danox, Daniele Marix, Marcello 



Rieccoci qui, nella rubrica più invasiva all’interno 
dello staff. 
 
Con questo numero, vi porto succose 
anticipazioni. Come tutti voi saprete, questo è il 
mese del PokéDoll Summer Festival, ovvero due 
giorni, sabato e domenica, dove lo staff del 
PokéPoints Store inserirà tantissime bambole a 
disposizione degli utenti a prezzi stracciati, in 
quantità limitatissima o meno. 
 
Ebbene, grazie alle mie fonti, sono riuscito a 
reperire una possibile lista delle bambole che 
verranno inserite all’interno del Festival.  
Vi ricordo che potrebbe subire cambiamenti, 
quindi non prendetela come veritiera al 100%, 
ma potrebbe darvi un’idea! 
 
Ecco a voi la lista:

Purtroppo non sono completi i nomi, e 
nemmeno tutte le bambole. Posso dirvi però che 
lo staff intende rilasciare più di 100 bambole 
durante l’iniziativa. 
 
So anche che, visto il Festival, non usciranno 
bambole mensili, in modo che lo staff possa 
concentrarsi a dovere. 
Detto questo, spero che voi abbiate abbastanza 
PokéPoints per poter comprare tutte le bambole 
che inseriranno, altrimenti potrebbe essere un 
problema!



Benvenuti in questo nuovo numero della rubrica 
dedicata alla scienza, siete pronti a scoprire le 
meraviglie del mondo Pokémon? 
 
L’estate è finalmente arrivata e, come avrete 
notato, in questo periodo dell’anno il meteo è 
particolarmente instabile: si passa da forti 
temporali ad un sole cocente nel giro di qualche 
minuto. Per l’edizione del mese di luglio il 
Porydex ha indagato proprio su questo 
fenomeno ed ha scoperto che dipende 
dall’azione di un Pokémon molto amato, diamo 
un’occhiata! 
 
 

Si tratta di Dragonair! Gli acquazzoni estivi 
hanno vita breve con questo Pokémon nelle 
vicinanze, poiché usando il potere misterioso 
delle sue sfere riesce a spazzare via ogni nuvola 
in pochi secondi. Il Porydex ha immortalato 
proprio il momento in cui il Pokémon drago fa 
tornare il sereno per aiutare un Sunkern ad 
evolversi, non solo è un Pokémon potentissimo, 
ha anche un cuore d’oro! 
 
Purtroppo anche per questo mese è tutto, il 
Porydex vi aspetta nel prossimo numero del 
giornalino con altre immagini inedite, non 
mancate!



Rieccoci nella nostra rubrica: Pokénigmi! 
 
Il gioco di oggi non è il solito cruciverba bensì un 
trova le parole con tema principale il Mondo 
Pokémon. 
 
Per partecipare è necessario inviarmi un 
Messaggio Privato con la soluzione (uno screen 
modificato con Paint o simili) del trova le parole 
ed i primi cinque ad inviarlo correttamente 
vinceranno ben 10 PokéPoints ed una speciale 
Bambola Pokémon di Unown ! in edizione 
limitata! 

Parole da trovare:

Unima 
Pikachu 

Boato 
Charizard 

Johto 
Baccarancia 

Vanillite 
Galar 

Taglio 
Etere 
Fulmisguardo 
Oak 
Overdrive 
Hop 
Pietraidrica 
Rosso



Typhlooper


